

Am 2. Juni hatten wir die Graduierungspartei in der Sonntagsschule.

Kinder, die am Sonntag Schule absolviert haben, haben Diplome gewonnen. Sie werden sich jetzt Jugenddienst anschließen.



Wir haben uns hinter einem festlichen Tisch versammelt, wo Kameradschaft weitergegangen ist.



Und dann haben Spiele und Konkurrenzen begonnen.



Absolventen der Sonntagsschule haben die Wünsche für Kinder verlassen, die fortsetzen werden, nächstes Studienjahr beschäftigt zu werden.



Das historische Video wurde auch gezeigt, wo Absolventen gesehen haben, was sie 8-10 Jahre her waren.

Und in der Zusammenfassung wurde die festliche Collage präsentiert, wo der Dienst der Sonntagsschule vertreten wird.



Wollen wir unseren Kindern von weiteren Erfolgen in der Studie, und auf dem Urlaub - guter Rest wünschen.